

¡GRACIAS POR PARTICIPAR!

JORNADA

CUIDADOS INICIALES AL RECIÉN NACIDO CRÍTICO

El pasado viernes 10 de diciembre se llevó a cabo en el Hospital Las Parejas de Avenida 21 y calle 6, de la mencionada la ciudad, la Jornada de "Cuidados Iniciales al Recién Nacido Crítico", a cargo de la Mg. Lic. Ruth Castillo Benites, de extensa y excelente trayectoria en el Área Neonatológica.

En representación del Colegio, estuvo la Vice-Presidenta del Directorio y Coordinadora de la Comisión de Desarrollo Profesional Lic. Stella Biliato.

Agradecemos la participación activa de los colegiados en la jornada y la colaboración de la referente local la Enf. Maria Laura Tombolesi, para el logro de este encuentro de capacitación.

RECONOCIMIENTO PÚBLICO

A LOS EQUIPOS DE SALUD QUE PARTICIPAN EN LA CAMPAÑA DE VACUNACIÓN CONTRA EL COVID 19

El pasado viernes 10 de diciembre se llevó a cabo un acto de reconocimiento al Equipo de Salud que participa en la Campaña de vacunación contra el Covid 19 donde se homenajeó a los mismos mediante distinciones a cargo de la Cámara de Diputados de la Provincia de

La ceremonia se realizó en la Cámara de Diputados de Santa Fe donde se convocaron a representantes de los equipos de vacunación de la provincia:

- Lic. Leticia Marquez Ciudad de Santa Fe
- Lic. Eliana Puccini Ciudad de Reconquista
- Enf. Claudia Hasper Venado Tuerto
- Lic. Olga Moyano y Lic Emilse Belletti Rosario
- Enf. Soledad Muñoz, Dra. Soledad Guerrero



Campaña de Vacunación contra el Covid 19 fue presentado por el Diputado Joaquín Blanco en el marco del día del vacunador.

El Colegio de Profesionales en Enfermería del Sur de la Provincia de Santa Fe comparte este merecido reconocimiento a los enfermeros y enfermeras que participan activamente en la Campaña de Vacunación contra el Covid 19 así como también al accionar profesional que enfermería ha demostrado en la pandemia coronavirus donde ha extendido su actividad diaria en los servicios con el objetivo de brindar la cobertura necesaria en los centros de vacunación

> ¡FELICITACIONES A TODOS POR LA EXCELENTE LABOR DESARROLLADA!



50° Aniversario de la Institución PAMI

El 7 de diciembre el Colegio de Profesionales en Enfermería del Sur de la Provincia de Santa Fe por invitación del Departamento de Docencia e Investigación, participó en la Jornada Académica "Adulto Mayor un Envejecimiento Saludable" "Adulto Mayor en Pandemia" con motivo de la conmemoración del "50° Aniversario de la Institución PAMI"

En dicha jornada estuvieron presentes en representación del Colegio, la Presidente Dra. Lic. L'iliana Ponti y la Lic. Mónica Vieyra, integrante del Directorio. Durante la misma, la Presidente Ponti dirigió unas palabras en homenaje a la entidad y se entregaron una carta y un presente a la Lic. Prof. María Teresa Ruiz Guerrero, Docente Tutora Interna del INNSJP. A/C Depto. De Docencia e Investigación Desarrollo y Calidad Pami II.

Participaron de la Ceremonia de Apertura de la Jornada, Directivos del PAMI II, Dr. Mariano Gianello Director, el Mg. Lic. Javier Salinas, Jefe de Departamento de Enfermería del PAMI II, Integrantes del Comité de Docencia e Investigación, representes de las Escuelas de Enfermería de la UNR, del Colegio Médico de la 2°C., afiliados al PAMI y un representante del Honorable Concejo Municipal de Rosario quien entregó un reconocimiento a la Institución.











¡GRACIAS!

¡Se siguen sumando los colegas a la colecta solidaria de juguetes!

Se donarán a los niños del: Hospital Víctor J. Vilela Hospital de Niños Zona Norte







NOTICIAS IMPORTANTES

La 10^a Conferencia Mundial sobre Promoción de la Salud marca un camino para crear "sociedades de bienestar"

Más de 4.500 participantes de la Conferencia Mundial, que se reunieron virtualmente y en Ginebra, Suiza, acordaron una Carta de Ginebra para el Bienestar. La Carta se basa en la Carta de Ottawa para la Promoción de la Salud y el legado de nueve conferencias mundiales sobre promoción de la salud

"La salud no comienza en un hospital o clínica. Comienza en nuestros hogares y comunidades, con los alimentos que comemos y el agua que bebemos, el aire que respiramos, en nuestras escuelas y en nuestros lugares de trabajo", dijo el Dr. Tedros Adhanom Ghebreyesus, Director General de la OMS. "Tenemos que cambiar fundamentalmente la forma en que los líderes de la política, el sector privado y las instituciones internacionales piensan y valoran la salud, y promover un crecimiento que se base en la salud y el bienestar de las personas y el planeta, para los países en todos los niveles de ingresos". La Carta describe los elementos necesarios de una "sociedad de bienestar" y lo que debe hacerse para

prevenir y responder meior a las múltiples crisis sanitarias y ecológicas que enfrentamos a nivel mundial. Identifica áreas de acción clave y ofrece instrumentos para la implementación.

El documento fomenta cinco acciones clave:

- Diseñar una economía equitativa que sirva al desarrollo humano dentro de los límites planetarios. • Crear políticas públicas para el bien común.
- Lograr la cobertura universal de salud.
- Abordar la transformación digital para contrarrestar el daño y la falta de empoderamiento y fortalecer los heneficios.
- Valorar y preservar el planeta.

En el futuro, los países deben priorizar la salud como parte de un ecosistema más amplio que abarque factores ambientales, sociales, económicos y políticos. La cobertura sanitaria universal, basada en una atención primaria de salud sólida, debe estar en el centro de todos nuestros esfuerzos, como piedra angular de la estabilidad social, económica y política. Y la narrativa en torno a la salud debe replantearse, no como un costo, sino como una inversión en nuestro futuro común.

Fuente: Organización Mundial de la Salud



La OMS confirmó que la variante Ómicron del Covid-19 se propaga más rápidamente que Delta

Es una actualización técnica, la OMS también informa que sus síntomas son leves y advierte que las vacunas pueden ser menos efectivas para esta cepa. Según la OMS, en su actualización técnica informó que se difunde más rápido que delta, que hasta el momento es responsable de la mayoría de los

La OMS proyecta que ómicron superará a la cepa delta en los lugares donde hay transmisión comunitaria, al momento no se puede establecer si los síntomas son moderados o leves, tanto en Sudáfrica como en Europa. Respecto a las vacunas los pocos datos inducen a pensar que el perfil genético de ómicron baja la eficacia con respecto a la protección del contagio. Fabricantes de pfizer /bioNtech,indicó que un esquema de tres dosis sigue siendo eficaz contra ómicron.

Las autoridades británicas, elevaron a Nivel 4,el estado de alerta debido a la difusión de la variante ómicron, el nivel 4 refleja alto nivel de contagio, el nivel 5 riesgo de colapso de los servicios sanitarios. Los datos sobre la gravedad se sabrán más adelante ,las hospitalizaciones, son ya una realidad. Se solicita a la población vacunación con tres dosis, uso de barbijos, lavado de manos distancia social, ventilar ambientes, aislamiento ante síntomas y

testeo. Declaró el primer ministro britanico, estar enfrentando una emergencia en la batalla contra ómicron. La buena noticia es que con la tercera dosis, podemos recuperar niveles de protección. En el Reino Unido se volvió al teletrabajo, y uso pasaporte sanitario en algunos lugares.

Fuente: Infobae

contagios en el mundo.

La Sociedad Argentina de Terapia Intensiva, advirtió que el 61% de los pacientes graves tienen vacunación incompleta o nula Según un informe de la Sociedad Argentina de Terapia Intensiva, el 48% de los pacientes internados por covid-19 no

recibió ninguna dosis y el 13% solo una. El 48% de las personas con coronavirus internadas no está vacunada.

El 48% de las personas con coronavirus internadas en salas de cuidados intensivos no está vacunada y el 13% sólo

cuenta con una dosis, de acuerdo a los resultados de un relevamiento realizado por la Sociedad Argentina de Terapia Intensiva (Sati) el 13 de diciembre en 102 centros de distintas ciudades del país que concluyó que hasta el momento "la ocupación se mantiene estable" De la encuesta -que es parte de un trabajo de diagnóstico de situación que la Sati viene realizando desde hace

meses y que se había interrumpido por el descenso de casos pero se retomó ante su incremento- participaron en forma voluntaria 102 Unidades de Terapia Intensiva (UTI) tanto públicas como privadas que representan un total de 1.514 camas. En promedio, el trabajo encontró una ocupación del 68% de las camas, de las cuales sólo el 4,4% era de personas

con covid-19 (66 pacientes). De este universo de 66 pacientes, el 63% requirió asistencia respiratoria mecánica, con una edad promedio de 60

años. Sólo uno de estos pacientes tenía las tres dosis de las vacunas (1,7%); 22 tenían las dos dosis (36%); ocho tenían una sola dosis (13%) y 29 pacientes estaban sin vacunar (48%). "Esto muestra un 61% de vacunación incompleta o nula", describió el informe y añadió que "en los 66 pacientes con Covid-19 se observó 9 pacientes (13%) inmunosuprimidos"

Fuente: Rosario3

DATOS DE INTERÉS



SANTA FE •

1.311.146 TOTALES

813.437 **DESCARTADOS**

473.066 CASOS POSITIVOS

ARGENTINA •

5.376.642 CASOS **CONFIRMADOS**

5.301 CASOS NUEVOS CONFIRMADOS 116.874 TOTAL DE FALLECIMIENTOS

